

30/08/2024

La Serena: Segundo sujeto involucrado en homicidio ocurrido en el centro comunal quedó en prisión preventiva

La Fiscalía formalizó a un segundo sujeto, chileno, por su participación en calidad de imputado en la investigación por un homicidio, en que la víctima fue agredida en el sector céntrico de La Serena y falleció posteriormente en el hospital de la ciudad, el 29 de julio pasado.

En su momento, por orden de la Fiscalía, los detectives empadronaron el sector cercano a la Avenida Francisco de Aguirre con Balmaceda y lograron establecer la identidad de la persona imputada en los hechos y posteriormente determinaron al segundo sujeto involucrado.

El primero quedó en prisión preventiva y el segundo tuvo la audiencia de formalización de la investigación recientemente.

“El segundo sujeto fue formalizado por el homicidio ocurrido en la Avenida Francisco de Aguirre. Ambos están en prisión preventiva. De acuerdo a los antecedentes, como cámaras de seguridad y declaración de testigos, se pudo determinar que el día de los hechos ambos sujetos atacan a la víctima, lo lanzan al suelo y mientras uno de ellos le da golpes de pie y puños, el otro extrae un arma cortante, con la cual ataca a la víctima, en el tórax y cuello, ocasionándole diversas heridas que le causan la muerte”, expresó Ricardo Soto, Fiscal de Focos y equipo ECOH.

El tribunal autorizó un plazo de 50 días para concluir la investigación.

